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　有害鳥獣捕獲、農作物被害軽減のために日々ご
尽力いただている猟友会の皆さん。もっと知りた
いと思い農村公園でお話しを伺いました。
　昨年、新たに鳩山町鳥獣被害防止対策協議会が
設置され、今年度、活動が始まったそうです。

●猟友会の現在のメンバーは
・ 鳩山支部12人（越生町・毛呂山町・鳩山町の3

町で越生猟友会）

●どうすれば猟友会に入れるのか
・ 入会希望の場合は、越生猟友会で役員会を開

き、手続きを進める。

●どのような資格が必要か
・ 狩猟免許等（網・わな・銃器）
　都道府県で行う試験に合格することが必要。

●活動はどのよう
・ 町から有害鳥獣捕獲のため依頼を受けて活動

している。
・有害鳥獣捕獲： 銃器使用は3月中の7日間のみ。

わなの許可は1年間。
・ 昨年、捕獲したのは、わなで、いのしし1頭・

鹿11頭。

●有害鳥獣の被害状況の推移
・ 町内全域が銃猟禁止区域になり、近年いのしし

や鹿が町にも出るようになった。
・ 太陽光発電施設ができたので、いのししや鹿が

エサを求めて、農地に出てきた。

●活動をしていて大変なことは
・高齢化もあり、メンバーが減った。
・ わなにかかった時が大変。解体・焼却等処分に

１日かかる。
・ 箱わなは、1日1回見回りをしなくてはならな

い。わなの状況を知らせてくれる無線発信機が
あると便利。（県の補助金で購入予定）

●活動していて良かったことは
・農家の人の役に立っていると自負している。
・ 猟友会に所属することで、情報交換ができ、知

的財産になっている。

●これからの鳩山町にズバリ必要なことは
・子どもが、増える政策に力を入れるべき。
・ 活動に対する経費を町で補助・援助してはどう

か。
・ 埋設を業者に委託することも検討してはどう

か。

●議会についてどのように感じるか
・議会だよりを読んでいるので、だいたいは解る。
・若い人も、選挙に出たらいいと思う。
・ 有害鳥獣捕獲、農作物被害の軽減のための予算

を要求してほしい。

（傍聴アンケート、議会クイズは　P15）

■ 請願、陳情は２月18日17時までに提出してく
ださい。

■ 議会ホームページから音声配信しています。
　 速報版は翌日（休日を除く）から配信されます。
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ズームアップ
頑張っている人たちを紹介します！

越生猟友会 鳩山支部の皆さん
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